

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DEL GRUPO FINANCIERO G&T CONTINENTAL

HOTEL PRESIDENTE, SAN SALVADOR

MARTES, 12 DE SEPTIEMBRE DE 2006

QUIERO INICIAR DÁNDOLE LA BIENVENIDA A EL SALVADOR AL GRUPO FINANCIERO G&T CONTINENTAL, PRESTIGIOSA EMPRESA GUATEMALTECA QUE HA VISTO EN EL SALVADOR UN IMPORTANTE NICHOS DE OPORTUNIDADES PARA SUS PLANES DE EXPANSIÓN EN LA REGIÓN.

CON LA APERTURA DE ESTE NUEVO BANCO, SE GENERAN NUEVAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO PARA NUESTROS COMPATRIOTAS, CREEMOS QUE EL SECTOR PRIVADO ES EL ACTOR PROTAGÓNICO DEL CRECIMIENTO ECONÓMICO, Y ESTÁ LLAMADO A CREAR EMPLEOS Y EL GOBIERNO A GENERAR LAS CONDICIONES PARA EL ESTABLECIMIENTO Y FUNCIONAMIENTO DE EMPRESAS EFICIENTES.

EN ESTA ETAPA DE GLOBALIZACIÓN, DE TRATADOS DE LIBRE COMERCIO Y COMPETITIVIDAD, LAS EMPRESAS SE VEN OBLIGADAS A CONTAR CON UNA PLATAFORMA REGIONAL QUE LAS HAGA MUCHA MÁS EFECTIVAS. COMO GOBIERNO TENEMOS EL ENORME DESAFÍO DE GENERAR ESTABILIDAD Y GOBERNABILIDAD PARA PODER INCREMENTAR LA COMPETITIVIDAD DEL PAÍS.

ELLO REQUIERE UNA TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA, LA MEJORA CONTINÚA DE LA CALIDAD, Y LA BÚSQUEDA DE ALIANZAS ENTRE EL SECTOR GUBERNAMENTAL Y LA EMPRESA PRIVADA, TODO ELLO ES POSIBLE GRACIAS A LOS FRUTO LA DEMOCRACIA QUE VIVE EL PAIS.

ES NECESARIO QUE ENTENDAMOS QUE VIVIR EN DEMOCRACIA TIENE BENEFICIOS, QUE VIVIR EN DEMOCRACIA ES GOZAR DE LIBERTAD, NOS PERMITE AVANZAR AL DESARROLLO, QUE VIVIR EN DEMOCRACIA NOS FACILITA EL CRECIMIENTO DE TODOS. ESTE DÍA EL SUBSECRETARIO DE ASUNTOS LATINOAMERICANOS DE LA OEA, SEÑOR DANTE CAPUTO, RECONOCÍA QUE EL SALVADOR ES UN PAÍS ABIERTO A LA DEMOCRACIA, AL DIÁLOGO Y A LA CONCERTACIÓN.



EN EL SALVADOR HEMOS TENIDO ENORMES AVANCES EN LO ECONÓMICO Y EN LA VIDA DEMOCRÁTICA. LOS ÚLTIMOS CUATRO GOBIERNOS, JUNTO CON NUESTRO DINÁMICO SECTOR PRIVADO, HEMOS COLOCADO AL PAÍS, COMO UNA DE LAS ECONOMÍAS MÁS ABIERTAS Y LIBRES DE AMÉRICA.

LA ENTRADA EN VIGENCIA DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS SIN NINGUNA DUDA, TRANSFORMA EL PANORAMA ECONÓMICO DE LA ZONA, EL SALVADOR SE HA CONVERTIDO EN UN PUNTO DE MUCHA ATRACCIÓN PARA LOS INVERSIONISTAS. AL IGUAL QUE LO HIZO EL GRUPO FINANCIERO G&T, EXISTEN OTRAS COMPAÑÍAS TRANSNACIONALES QUE YA SE HAN INSTALADO EN EL PAÍS.

ESTIMADOS AMIGOS, ESTIMADOS INVERSIONISTAS:

ESTE ES OTRO EL SALVADOR DIFERENTE, AL DE HACER 20 AÑOS, ESTE ES UN PAÍS DINÁMICO, UN PAÍS ABIERTO, UN PAÍS EN PAZ, CONSIDERANDO QUE EL SISTEMA FINANCIERO ES UNA PIEDRA ANGULAR EN EL DESARROLLO ECONÓMICO DE LOS PUEBLOS, POR SER CANALIZADOR EFICIENTE DE LOS RECURSOS ENTRE AHORRANTES Y LOS SECTORES PRODUCTIVOS QUE DEMANDAN FINANCIAMIENTO, ES FUNDAMENTAL CONTAR CON UN SISTEMA FINANCIERO SÓLIDO Y COMPETITIVO.

EN ESTE SENTIDO, EN EL SALVADOR SE RECONOCEN LOS GRANDES AVANCES QUE SE HA TENIDO DESDE INICIOS DE LA DÉCADA DE LOS 90, HOY NOS ACOMPAÑA EL EXPRESIDENTE CRISTIANI, EL PRESIDENTE DE LA PAZ, QUE INICIO UNA PROFUNDA TRANSFORMACIÓN, NO SOLO AL FIRMAR LOS ACUERDOS DE PAZ DEL PAÍS, SINO EL HABER INICIADO LAS REFORMAS ECONÓMICAS DE PRIMERA GENERACIÓN, AL HABER TRANSITADO DESDE UN SISTEMA NACIONALIZADO Y TÉCNICAMENTE EN QUIEBRA, A UNO PRIVADO QUE APOYA LOS PROYECTOS DE LOS SECTORES PRODUCTIVOS EN CONDICIONES FINANCIERAS DE MERCADO, Y QUE BUSCA CONTINUAMENTE MEJORES NIVELES DE EFICIENCIA, A TRAVÉS DEL USO DE LA TECNOLOGÍA, LA INNOVACIÓN Y DIVERSIFICACIÓN DE PRODUCTOS Y SERVICIOS. EL IMPORTANTE DESARROLLO QUE HA TENIDO EL SALVADOR COMO PLAZA FINANCIERA HA SIDO RECONOCIDO A NIVEL REGIONAL E INTERNACIONAL, TANTO POR LAS



CALIFICADORAS DE RIESGO, COMO POR LOS INVERSIONISTAS INSTITUCIONALES Y LOS BANCOS DE PRIMER ORDEN.

LA SOLIDEZ DE LOS SISTEMAS FINANCIEROS, ESTÁ ESTRECHAMENTE ASOCIADA A LA RESPONSABILIDAD DE LOS ADMINISTRADORES DE LAS ENTIDADES EN GESTIONAR SUS NEGOCIOS, ACORDE A LAS MEJORES PRÁCTICAS FINANCIERAS Y DE GOBIERNO CORPORATIVO, RECONOCIENDO QUE EL PÚBLICO ENTREGA A ESTAS SUS AHORROS, CON LA CONFIANZA QUE LES SERÁN DEVUELTOS EN EL FUTURO.

LA INTEGRACIÓN DE NUESTRA ECONOMÍA AL COMERCIO INTERNACIONAL, LAS VENTAJAS COMPETITIVAS QUE GENERA EL TENER UNA MONEDA SÓLIDA, QUE PERMITE FINANCIAMIENTO A PLAZOS MÁS LARGOS Y A TASAS DE INTERÉS MÁS BAJAS, Y EL ESTABLECIMIENTO DE REGLAS CLARAS EN LA INTERMEDIACIÓN FINANCIERA, PERMITE QUE LAS OPORTUNIDADES DE NEGOCIO FINANCIERO EN NUESTRO PAÍS SEAN ATRACTIVAS A NIVEL REGIONAL; ESO SE DEMUESTRA CON LA CRECIENTE PRESENCIA DE NUEVOS PARTICIPANTES DEL MERCADO FINANCIERO, COMO EL CASO DEL BANCO G&T, GRUPO GUATEMALTECO QUE HOY LO TENEMOS YA OPERANDO OFICIALMENTE EN EL SALVADOR.

ME COMPLACE INAUGURAR, EL INICIO DE OPERACIONES DEL GRUPO FINANCIERO G&T, UNO DE LOS BANCOS MÁS SÓLIDOS Y GRANDES DE GUATEMALA, QUE ESTE DÍA INICIA SU HISTORIA EN EL SALVADOR Y QUE ESPERAMOS QUE SEA, Y NO TENEMOS NINGUNA DUDA, UNA HISTORIA DE EXITOS, BIENVENIDOS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE TENGAN MUCHA SUERTE, MUY BUENTRABAJO, AQUÍ EN LA TIERRA CUSCATLECA.

MUCHAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES.

